

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian peneliti tentang kreativitas guru MI dalam menyusun materi pembelajaran matematika pada situasi *Covid-19* di MI Manbaul Ulum 02 Raguklampitan Batealit Jepara dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Pelaksanaan pembelajaran Matematika di MI Manbaul Ulum 02 Raguklampitan Batealit Jepara pada situasi pandemi *Covid-19* dilaksanakan dengan dua cara yaitu dilaksanakan dengan cara luring dan daring. Pembelajaran matematika secara luring atau tatap muka dilaksanakan dengan cara guru menjelaskan materi pembelajaran di depan kelas dengan metode ceramah, hafalan, membaca materi, diskusi kelas dan juga pemberian soal-soal latihan. Membagi kelas menjadi dua rombel untuk pembatasan murid. Pelaksanaan pembelajaran matematika secara daring atau *online* dilakukan dengan memanfaatkan media sosial seperti WhatsApp. Metode yang diterapkan selama pembelajaran daring yaitu metode *blended learning*, karena metode tersebut dirasa mudah untuk diterapkan dalam kondisi pandemi saat ini.
2. Bentuk- bentuk Kreativitas guru dalam menyusun materi pembelajaran matematika pada situasi Pandemi *Covid-19* dilakukan dengan memanfaatkan aplikasi sebagai media belajar dan menerapkan berbagai macam metode yang efektif dan efisien, menggunakan beberapa metode sekaligus dalam satu pembelajaran sehingga proses kegiatan pembelajaran matematika bisa berjalan baik dan tidak monoton, pemanfaatan aplikasi WhatsApp.. dan youtube secara maksimal sebagai penunjang kelancaran pembelajaran, misalnya pemberian materi pembelajaran matematika secara online via WhatsApp, membuat konten-konten kreatif dan memanfaatkan vidio pembelajaran matematika dari Youtube.
3. Faktor pendukung pembelajaran matematika pada situasi Pandemi *Covid-19* di MI Manbaul Ulum 02 Raguklampitan Batealit Jepara diantaranya adalah

sebagian besar wali murid sudah memiliki alat untuk komunikasi, seperti handphone android, jaringan internet yang relatif stabil, orang tua yang mendukung, dan lingkungan sekitar yang kondusif. Sedangkan faktor penghambatnya adalah tidak semua siswa dibekali oleh orang tuanya untuk memegang handphone secara mandiri, sehingga pengiriman tugas seringkali melewati batas waktu, kesibukan orang tua dalam bekerja, keterbatasan wawasan orang tua terhadap materi pembelajaran matematika, pengawasan yang diberikan dirumah tidak dapat secara maksimal.

B. Saran

Setelah pelaksanaan penelitian di MI Manbaul Ulum 02 Raguklampitan Batealit Jepara, maka peneliti mempunyai beberapa saran diantaranya yaitu:

1. Hendaklah para guru lebih kreatif dan inovatif dalam menyusun materi pembelajaran matematika agar murid lebih bersemangat dan termotivasi untuk belajar matematika sehingga mata pelajaran Matematika tidak lagi menjadi momok yang menakutkan untuk murid..
2. Dalam pembelajaran secara *Online* orang tua hendaknya mengawasi dan membimbing anak dalam penggunaan internet, supaya anak tidak menjadi candu dengan internet dan berefek negative terhadap perilaku anak. Orang tua harus mengarahkan anak untuk menggunakan internet secara positif, misalnya untuk pendidikan dan menambah ilmu pengetahuan.

C. Penutup

Alhamdulillah wa syukurillah peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT atas Rahmat, Taufiq, Hidayah, Inayah serta I'annahnya, sehingga peneliti dapat merampungkan penyusunan penelitian ini. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Baginda Nabi Agung Muhammad SAW sebagai pembawa risalah Ilahiyyah, beserta keluarga dan sahabat-sahabatnya. Tidak lupa peneliti juga mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu serta memberikan motivasi dan dukungan sehingga peneliti bisa merampungkan tugas akhir skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa sebagai manusia biasa, makhluk yang lemah tentunya memiliki banyak kekurangan, karena dalam penyusunan tugas akhir skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu peneliti mengharapkan saran dan kritiknya yang bersifat membangun dari para pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini, karena hal itu merupakan tolok ukur dalam berkarya yang lebih baik di masa yang akan datang. Akhirnya, penulis berharap semoga hasil penulisan skripsi ini dapat bermanfaat bagi diri peneliti khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Aamiin.

